

Elles ont été surprises en flagrant délit d'homosexualité le jeudi 1er fevrier 2017 par le surveillant général du collège de l'Esperance de la ville Bafoussam dans la région l'Ouest.

En effet, les deux jeunes filles élèves en classe de 1ere qui s'amourachaient dans une salle de classe à la sortie des cours, avaient déjà été trainées au conseil de discipline pour cette même pratique quelques semaines auparavant.

Indignée par cet acte ignoble qui perdurerait, l'administration à tout de suite convoquée un deuxième conseil de discipline à l'issu duquel, les deux élèves ont été exclues définitivement du collège.

"Pour nous la direction, une telle situation est intolérable. Ces deux élèves mal intentionnées doivent laisser cet établissement pour continuer ailleurs, un établissement scolaire n'est pas une salle de théâtre . On ne peut pas faire n'importe quoi ici." A déclaré le principal.